

Ressort: Entertainment

Niedersachsen: Ex-Ministerpräsident Ernst Albrecht gestorben

Hannover, 13.12.2014, 16:07 Uhr

GDN - Der ehemalige langjährige Ministerpräsident von Niedersachsen, Ernst Albrecht, ist tot. Das teilte seine Tochter, Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU), am Rande eines Truppenbesuchs in Afghanistan mit.

"Mein Vater hat ein sehr erfülltes, langes Leben gehabt", so von der Leyen. Albrecht starb am Samstag im Alter von 84 Jahren. Er war von 1976 bis 1990 Ministerpräsident von Niedersachsen gewesen, länger als jeder andere Landesvater in Hannover. Nach seiner Niederlage gegen den späteren Bundeskanzler Gerhard Schröder im Jahr 1990 zog er sich aus der Politik zurück. Im Jahr 2008 war die Alzheimer-Krankheit bei Albrecht diagnostiziert worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-46305/niedersachsen-ex-ministerpraesident-ernst-albrecht-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com